



Philippe Doucet (PS) candidat sur Argenteuil Nord ? « Ce n'est pas le sujet du jour ! »

(22/09/2010 08:28)

**A la question « êtes-vous candidat à votre succession sur le canton d'Argenteuil-Nord ? », la première réponse du socialiste Philippe Doucet - interrogé mardi soir lors de la cérémonie de parrainage d'associations locales par le groupe Vinci et la Ville - est d'abord un grand éclat de rire. Le maire et vice-président du Conseil général du Val-d'Oise s'amuse de voir que la question agite ce qu'il appelle « le microcosme ». Pour l'heure, même si l'ancien maire UMP Georges Mothron a annoncé sa candidature sur Argenteuil Nord avec la volonté de se "bagarrer" avec Philippe Doucet, ce dernier affiche une posture détendue et d'élu aux commandes. « On travaille pour les Argenteuillais », déclare Philippe Doucet qui affirme de pas penser aux cantonales même en se rasant. VOIR LA VIDEO**

[http://www.vonews.fr/article\\_10794](http://www.vonews.fr/article_10794)

©vonews - Sep 2010